

Del Evangelio según San Mateo.

Capítulo 4, versos 12-23.

Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan, se retiró a Galilea. Dejando Nazaret, se estableció en Cafarnaún, junto al lago, en el territorio de Zabulón y Neftalí. Así se cumplió lo que había dicho el profeta Isaías: «País de Zabulón y país de Neftalí, camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El pueblo que habitaba en tinieblas vio una luz grande; a los que habitaban en tierra y sombras de muerte, una luz les brilló».

Entonces comenzó Jesús a predicar diciendo: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos».

Pasando junto al lago de Galilea, vio a dos hermanos, a Simón, al que llaman Pedro, y a Andrés, su hermano, que estaban echando el copo en el lago, pues eran pescadores. Les dijo: «Venid y seguidme, y os haré pescadores de hombres». Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. Y, pasando adelante, vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre. Jesús los llamó también. Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron. Recorría toda Galilea, enseñando en las sinagogas y proclamando el Evangelio del reino, curando las enfermedades y dolencias del pueblo.

Domingo 26 de Enero 2020
III Domingo del Tiempo Ordinario - Año A



AL ENTERARSE JESÚS DE QUE HABÍAN ARRESTADO A JUAN, SE RETIRÓ A GALILEA. DEJANDO NAZARET, SE ESTABLECIÓ EN CAFARNAÚN, JUNTO AL LAGO, EN EL TERRITORIO DE ZABULÓN Y NEFTALÍ. ASÍ SE CUMPLIÓ LO QUE HABÍA DICHO EL PROFETA ISAÍAS:

PAÍS DE ZABULÓN Y PAÍS DE NEFTALÍ, CAMINO DEL MAR, AL OTRO LADO DEL JORDÁN, GALILEA DE LOS GENTILES. EL PUEBLO QUE HABITABA EN TINIEBLAS VIO UNA LUZ GRANDE; A LOS QUE HABITABAN EN TIERRA Y SOMBRAS DE MUERTE, UNA LUZ LES BRILLÓ.

ENTONCES COMENZÓ JESÚS A PREDICAR DICENDO:



CONVERTÍOS, PORQUE ESTÁ CERCA EL REINO DE LOS CIELOS.

Mateo
4, 12-23



PASANDO JUNTO AL LAGO DE GALILEA, VIO A DOS HERMANOS, A SIMÓN, AL QUE LLAMAN PEDRO, Y A ANDRÉS, SU HERMANO, QUE ESTABAN ECHANDO EL COPO EN EL LAGO, PUES ERAN PESCADORES.



LES DIJO:

VENID Y SEGUIDME, Y OS HARÉ PESCADORES DE HOMBRES.



INMEDIATAMENTE DEJARON LAS REDES Y LO SIGUIERON.



Y, PASANDO ADELANTE, VIO A OTROS DOS HERMANOS, A SANTIAGO, HIJO DE ZEBEDEO, Y A JUAN, QUE ESTABAN EN LA BARCA REPASANDO LAS REDES CON ZEBEDEO, SU PADRE. JESÚS LOS LLAMÓ TAMBIÉN.



INMEDIATAMENTE DEJARON LA BARCA Y A SU PADRE Y LO SIGUIERON.



RECORRÍA TODA GALILEA, ENSEÑANDO EN LAS SINAGOGAS ...



... Y PROCLAMANDO EL EVANGELIO DEL REINO, CURANDO LAS ENFERMEDADES Y DOLENCIAS DEL PUEBLO.